



Judul : Peringati HUT ke-75, PIA DPR gelar bakti sosial
Tanggal : Rabu, 16 September 2020
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Peringati HUT Ke-75 PIA DPR Gelar Bakti Sosial

PERSAUDARAAN Istri Anggota (PIA) DPR ikut menunjukkan kepedulian mengenai pentingnya memutus mata rantai penyebaran Covid-19. Kemarin, PIA menggelar bakti sosial berupa pembuatan wastafel umum sebagai tempat cuci tangan di beberapa titik di Gedung DPR, Senayan, Jakarta.

PIA juga membagikan ribuan masker dan *hand sanitizer* gratis ke pegawai dan karyawan yang bertugas di lingkungan gedung DPR, seperti Petugas Pengamanan Dalam (Pamdal) dan petugas kebersihan alias *cleaning service*.

Bakti sosial ini merupakan salah satu rangkaian peringatan HUT Ke-75 DPR yang jatuh pada 29 Agustus 2020. "Meskipun dalam kondisi pandemi Covid-19, PIA DPR tetap ikut memperingati HUT DPR sebagaimana tahun-tahun sebelumnya. Salah satunya dengan acara bakti sosial yang kali ini mengambil tema 'PIA DPR Melawan Covid-19' di Lingkungan Gedung DPR," ujar Ketua Umum PIA DPR Tri Hatmanti Utut Adianto usai penyerahan wastafel ke Sekjen DPR Indra Iskandar di Gedung Nusantara I, Senayan, Jakarta, kemarin.

Dijelaskan Tri, tujuan hak-sos ini untuk mengingatkan kembali ke seluruh karyawan dan pegawai di lingkungan DPR agar terus menjaga kebersihan, sekaligus meningkatkan protokol kesehatan. Misalnya,

dengan selalu menggunakan masker, sering cuci tangan atau menggunakan *hand sanitizer*, serta tetap menjaga jarak.

Di acara ini, Tri Hatmanti didampingi beberapa perwakilan pengurus PIA DPR seperti Wiwin Agung Budi Santoso, Ike Soelistio, Nurul Andre Rosiade dan Cynthia Imron Amin.

Ketua Badan Urusan Rumah Tangga (BURT) DPR Agung Budi Santoso menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan bakti sosial yang diadakan PIA. Hal tersebut sejalan dengan yang dihasilkan dalam rapat BURT, yakni memperketat protokol kesehatan.

"Dengan adanya tambahan lima buah wastafel di titik-titik yang sering dilalui orang, secara langsung hal ini membantu Setjen DPR dalam memutus rantai penyebaran Covid-19. Kami sangat mengapresiasi kegiatan yang sangat positif ini," ungkap Agung.

Sekjen DPR Indra Iskandar mengucapkan terima kasih atas kepedulian PIA untuk ikut memperketat protokol kesehatan di lingkungan DPR. Indra berjanji, Kesetjenan akan ikut menjaga dan melestarikan bantuan yang diberikan PIA tersebut. Bahkan, bukan tidak mungkin ke depan pihaknya akan menambah wastafel tersebut. Jika pun kelak angka Covid-19 melandai, kebersihan dan kesehatan akan terus menjadi budaya di lingkungan DPR. ■ usu